
  ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO ACADÊMICO DE ENSINO 

 

Reunião: Ordinária (por videoconferência).  

Data: 31/03/2021.                      Hora: 8h30min.   

     

Aos 31 (trinta e um) dias do mês de março do ano 2021 (dois mil e vinte e um), às 1 

8h30min (oito horas e trinta minutos), reuniu-se o Conselho Acadêmico de Ensino 2 

da Universidade Federal da Bahia, em caráter ordinário, sob a presidência da 3 

Conselheira, Profª Adriana Freire Pereira Férriz (IPS), presentes os conselheiros 4 

a seguir relacionados: Profª Ana Carla Carvalho Coelho (ENF), Profª Ana Verena 5 

Magalhães Madeira (IBIO), Prof. Antrifo Ribeiro Sanches Neto (DAN), Sra. 6 

Carolina Silva Cunha de Mendonça (TAE), Profª Claudiani Waiandt (ADM), 7 

Profª. Clavdia Nicolaevna Kochergin (IMS), Prof. Derek Warwick da Silva 8 

Tavares (ICI), Prof. Fábio Nicory Costa Souza (EMVZ), Prof. Fabrício Pitombo 9 

Leite (ECO), Profª Flávia Albano de Lima (MUS), Profª Geisa Borges da Costa 10 

(ICTI - Camaçari), Profª Jailma Santos de Souza Oliveira (IGEO), Prof. José 11 

Raimundo Magalhães Rocha (EBA), Prof. Leonardo Abreu Reis (FACOM), Prof. 12 

Leonardo Medeiros Vieira (LET), Profª Letícia Marques dos Santos (IHAC), 13 

Profª Marcela Rodrigues Castro (EDC), Profª Marcia Barbosa de Menezes (IME), 14 

Prof. Marcos Melo Almeida (FIS), Prof. Marcos Antonio Menezes de Queiroz 15 

(ARQ), Profª Maria das Graças Alonso de Oliveira (ODO), Profª Mariluce Karla 16 

Bomfim (ISC), Prof. Moisés Vieira de Andrade Lino (FFCH), Prof. Penildon Silva 17 

Filho (PROGRAD), Profª Raquel Rocha dos Santos (NUT),  Prof. Rodrigo 18 

Morais Leite (TEA), Prof. Sérgio Luís Costa Ferreira (PROPG), Profª Sonia Maria 19 

da Silva Gomes (FCC), Profª Soraia Freaza Lobo (QUI), Profª Sumaia 20 

Boaventura André (FMB), Profª Thaís Rodrigues Penaforte (FAR), Profª Tânia 21 

Tavares Rodriguez (ICS), Prof. Yuri Guerrieri Pereira (POL), e os Acadêmicos: 22 

Arlindo Pereira de Souza Neto, Washington Costa Teles da Silva. Professores 23 

convidados: Nancy Rita Ferreira Vieira (SUPAC), Luís Fernando Fernande Adan 24 

(diretor da Faculdade de Medicina da Bahia), Noemi Pereira de Santana, 25 

(PROGRAD), Isabel Carmen Fonseca Freitas, Vera Lúcia Rodrigues Lobo e 26 



Sandra Almeida Ferreira Dantas (FMB), Francisco Bertino Bezerra de Carvalho 27 

(DIR). Ordem do Dia: 01. Informes; 02. Apreciação de atas; 03. Alteração de 28 

Coeficiente de Rendimento (cursos intensivos); 04. Vagas Residuais; 05. 29 

Julgamento de processo de matrícula; 06. Julgamento dos processos pautados; 07. 30 

Revisão REGPG: Capítulo I; e, 08. O que ocorrer. Havendo quórum, a Senhora 31 

Presidente saudou a todos, declarou aberta a sessão e cedeu a palavra para a 32 

comissão de eventos do CAE, que na pessoa da conselheira Ana Carla, que, como 33 

sempre, fez uma homenagem especial aos aniversariantes do primeiro trimestre de 34 

2021, focando o verbo cativar, no sentido de encantar, estar aberto a laços, estar 35 

aberto ao encontro. Após os agradecimentos dos homenageados, a Senhora 36 

Presidente, passou à Ordem do Dia e, ingressado no item 01 lembrou que a partir 37 

da presente data o CAE voltaria a se reunir semanalmente, com início das reuniões 38 

às 8h30min, garantindo, assim, um tempo exclusivo para apresentação, discussão 39 

e votação do marco regulatório REGPG, em revisão. Subsequentemente, a 40 

Presidente registrou a presença da conselheira Claudiani Waiandt, que substituiu 41 

a conselheira Elisabeth Regina Loiola de Cruz Souza na representação da Escolha 42 

de Administração neste Conselho, dando-lhe as boas-vindas, ao tempo que 43 

agradeceu a participação e profícua colaboração da ex-conselheira. Por fim, 44 

externou que considerando o recebimento, através do e-mail do CAE, de diversas 45 

solicitações de pautas, reuniões, incorporações de pautas, por parte de 46 

Coordenador de Colegiado, de aluno, de diretor de Unidade Universitária, depois 47 

de conversar com alguns dos seus pares sobre esta questão, resolveu solicitar que 48 

as demandas cheguem ao CAE pela mão do Conselheiro, até para facilitar o 49 

atendimento do pleito. Neste sentido, solicitou que essa orientação seja divulgada 50 

nas Congregações das Unidades Universitárias. Em seguida franqueou a palavra 51 

para os informes gerais. O representante estudantil, Arlindo Neto, se inscreveu e 52 

se reportou à Jornada de Luta da Juventude, que está sendo construída pela União 53 

Nacional dos Estudantes, pela União Brasileira dos Estudantes Secundaristas e 54 

pela Associação Nacional de Pós-Graduandos, destacando que no dia anterior 55 

houve mobilização de mais de 200 cidades em atos simbólicos por todo o Brasil, 56 

em busca de soluções dos problemas como o desemprego, a pobreza, o SUS, o 57 

Auxilio Emergencial digno, e exigindo compromisso do Estado brasileiro com a 58 

educação. Em sua fala, o conselheiro expressou preocupação com relação ao 59 

orçamento das universidades públicas, que vem sofrendo cortes sucessivos, 60 



traçando outras considerações. Subsequentemente, o conselheiro Penildon Silva 61 

se inscreveu e informou que a reunião que estava agendada com os cursos da área 62 

de Saúde para discutir sobre atividade de estágio e prática em unidade básica de 63 

saúde, fora transferida para o dia 07 próximo, e convidou a Presidente do CAE e o 64 

Instituto de Geociências para estarem presentes. Passando ao item 02 da pauta: 65 

Apreciação de atas, a Senhora Presidente submeteu as atas dos dias 04 e 66 

11.11.2020 e 10.02.2021 para apreciação da plenária, as quais foram aprovadas. 67 

Ingressando no item 03 da pauta: Alteração de Coeficiente de Rendimento 68 

(cursos intensivos), a Senhora Presidente contextualizou a situação e falou que 69 

por solicitação da PROGRAD, construíra uma minuta de Resolução sobre o tema. 70 

Fez a leitura do texto e o submeteu para apreciação e da plenária. Aberto o debate, 71 

a conselheira Letícia Marques chamou a atenção para o fato de que o escore do 72 

CRBI não existe em nenhuma Resolução da UFBA, pois é um tipo de Coeficiente 73 

de Rendimento calculado para fim de passagem de BI para CPL, sugerido, 74 

portanto, retirar do correspondente trecho, a sigla (CRBI) da redação para não ficar 75 

dissonante das demais Resoluções existentes dentro Conselho Acadêmico de 76 

Ensino. Continuando, solicitou esclarecimentos quanto ao aproveitamento dos 77 

cursos intensivos ou se só não vão ser computado os casos reprovação. O 78 

conselheiro Penildon Silva usou da palavra e externou concordância que a 79 

conselheira com que lhe antecedeu, no sentido da exclusão da sigla CRBI do texto 80 

da minuta apresentada. Continuando a discussão e não havendo entendimento, a 81 

Representação estudantil propôs o seguinte encaminhamento: retirar o ponto da 82 

pauta, marcar uma reunião com a PROGRAD, a representante do IHAC, e a 83 

Representação estudantil do BI de Saúde para ampliar a discussão, construir um 84 

texto que contemple todos os setores e depois apresentar para votação do pleno. 85 

Acatado o encaminhamento, a minuta foi retirada de pauta, passando-se, em 86 

seguida, ao item 04 da pauta: Vagas Residuais.  Apresentada a planilha, 87 

verificadas, confirmadas as vagas residuais e sanadas as pendências no 88 

preenchimento da planilha, Senhora Presidente passou à votação, tendo, a 89 

plenária, por unanimidade dos presentes, aprovado o quadro de vagas residuais 90 

para 292. Entrando no item 05 da pauta: Julgamento de processo de matrícula, 91 

foram relatados 05 processos. Ato contínuo passou-se ao item 06 da pauta: 92 

Julgamento de processo pautados, sendo relatados 04, totalizando nove (09) 93 

processos, conforme planilha anexa,  dentre os quais mereceu destaque o 94 



processo de nº 23066.053900∕2019-17, Reformulação Curricular do Curso de 95 

Graduação em Medicina, relatado pela conselheira Ana Verena, que foi muito 96 

elogiada pela tessitura, complexidade e construção do parecer, que resultou a 97 

aprovação da reformulação pretendida pela Unidade Universitária. Vale registrar 98 

que de forma bastante emocionada, a conselheira Sumaia André, externou o que 99 

segue: “É emocionante pra mim ouvir esse parecer. Porque essa discussão começa 100 

em 2014 e eu assumi o compromisso em 2015, ao assumir o Colegiado e a 101 

construção interna desse pacto. Correções de carga-horária não é uma coisa fácil. 102 

Mas nós conseguimos. E quem me sucedeu no Colegiado, Prof. Freitas, deu 103 

seguimento à construção do projeto e encaminhou o processo ao CAE. Essa é uma 104 

construção coletiva de muitas mãos e cabeças comprometidas. E eu quero dizer 105 

que primeiro agradeço aos meus pares. Eu me sinto honrada em poder representá-106 

los. Depois desse esforço, o substantivo desse processo é resiliência. Isso pra nós 107 

é um marco no avanço das nossas responsabilidades na formação dos médicos. 108 

Agradeço a parecerista, agradeço a todos que contribuíram, enfim, estou muito 109 

emocionada. Obrigada”, concluiu. Retomando a palavra, a Senhora Presidente 110 

parabenizou a Relatora do processo pelo magnifico parecer, bem como a 111 

conselheira Sumaia pelo cuidado e empenho, sublinhando que compreendia a 112 

emoção da Conselheira, que chegava carregada de toda história e de todo esforço 113 

envidado pela equipe da Faculdade de Medicina em prol da reformulação de Curso 114 

de Graduação em Medicina da UFBA, objetivo ora alcançado. Em seguida, a 115 

Presidente ingressou no item 07 da pauta. Revisão REGPG e passou a palavra 116 

para a coordenadora da Comissão Especial de Revisão do REGPG, conselheira 117 

Sonia Gomes, que antes de proceder à apresentação do texto em si, elencou os 118 

componentes da Comissão Especial, atualmente composta pelos conselheiros a 119 

seguir: Leonardo Vieira (LET), Ana Verena (BIO), Adriana Férriz (Pres.do CAE), 120 

Jailma Oliveira (GEO), Soraia Freaza (QUI), Sumaia André (FMB), Thaís Penaforte 121 

(FAR), Arlindo Neto (representante estudantil), e os professores Noemi de Santana 122 

(PROGRAD), Prof. Francisco Bertino (DIR) e Nancy Ferreira (SUPAC), (membros 123 

ad hoc). A Relatora exaltou que se trata de um documento feito a muitas mãos e 124 

agradeceu a todos que participam da comissão, em especial, os membros ad hoc. 125 

Continuando, a Relatora destacou que daria continuidade à discussão do Capítulo 126 

I - Da matrícula, Seção I - Da concessão da matrícula, do REGPG. Lembrou que 127 

os Arts.1º,  2º fora aprovados no dia 20.11.2019, sendo o último,  da Seção II - Da 128 



efetivação da matrícula. Continuando, passou-se à leitura do Art. 3º e, 129 

subsequentemente, foi aberta a discussão. Encerrado o debate, a Senhora 130 

Presidente passou à votação do artigo, sendo, o mesmo, aprovado acatando as 131 

contribuições pontuadas  durante a discussão. Considerando que o quadro das 132 

vagas residuais restava pendente com relação aos cursos da Escola Politécnica e 133 

da Faculdade de Educação para a devida votação, por consenso com a plenária, a 134 

Presidente suspendeu a discussão do marco regulatório em pauta foi suspensa. 135 

Retomado o item das vagas residuais e sanada as pendências, a Presidente 136 

submeteu a planilha de vagas para 2021, sendo aprovada por unanimidade dos 137 

presentes. No item 08 – O que ocorrer, a conselheira Márcia Barbosa, 138 

coordenadora da comissão Gênero e Diversidade, utilizou-se da palavra para 139 

informar que a comissão sugeriu retirar de pauta da reunião do dia 07 de abril 140 

próximo, a minuta de Resolução em construção, sobre inclusão de Seminários 141 

Interdisciplinares de Direitos Humanos, componente curricular obrigatório nos 142 

cursos de graduação da UFBA, para que a comissão possa purificar as opiniões e 143 

aprimorar as sugestões recebidas, por exemplo, questões de vários componentes 144 

curriculares para que os Colegiados, depois escolhessem quais iriam utilizar em 145 

seus cursos, cabendo à comissão verificar em que Departamento, em que Instituto 146 

esses componentes curriculares, com esse enfoque, já são aplicados. Explicou que 147 

seria feita uma cesta com esses componentes, e depois de certo tempo os 148 

Colegiados colheriam, dentre desses componentes, o obrigatório. Mais na frente, 149 

quem se achasse em condições poderá propor seus próprios componentes 150 

curriculares. Sublinhou que na reunião realizada pela comissão para discutir o tema 151 

estiveram presentes a Profª Noemi de Santana (PROGRAD), o Prof. Júlio, (diretor 152 

da Faculdade de Direito) e vários outros professores que participaram para 153 

contribuir, por esta razão, a comissão decidiu solicitar ao CAE o adiamento da 154 

discussão. A pedido da Coordenadora da comissão, a conselheira Carolina 155 

Mendonça complementou esclarecendo que a minuta em questão é uma 156 

propositura da PROGRAD e por provocação da presidência do CAE a comissão de 157 

Gênero e Diversidade se debruçou sobre a minuta, fez uma reunião com 158 

representantes de diversas Congregações, e várias ideias surgiram, inclusive a da 159 

Congregação da Faculdade de Filosofia de se  criar uma cesta de componentes 160 

para garantir mais autonomia e flexibilidade no atendimento às diretrizes do 161 

Conselho Nacional de Educação. Opinou que se for decidido retirar de pauta, talvez 162 



seja interessante criar uma comissão do CAE para discutir e construir outra 163 

proposta, e levar às Congregações e ao pleno do CAE, pois o componente 164 

Seminários Interdisciplinares de Direitos Humanos poderia compor a cesta, mas 165 

não seria o único. O Pró-Reitor de Ensino de Graduação, conselheiro Penildon 166 

Silva, dentre outras considerações, externou que a PROGRAD propôs este ponto 167 

de pauta, justamente para promover esse debate e para que as pessoas 168 

entendessem a necessidade desse ponto, que a UFBA tem se atrasado a atender, 169 

o que é uma a determinação legal, compartilhando que o Ministério Público Federal 170 

tem cobrado providências desta Universidade, caso contrário, a Justiça tomará. 171 

Outros conselheiros reiteraram a importância do assunto e se pronunciaram 172 

concordando com o adiamento a discussão. Considerando que a comissão de 173 

Gênero e Diversidade já havia se debruçado e discutido sobre o assunto, a 174 

Senhora Presidente indicou que a mesma comissão ficasse responsável por 175 

construir e apresentar ao pleno deste Conselho, uma proposição de Resolução 176 

sobre a temática para apreciação e votação. Finalizando, a conselheira Ana Verena 177 

se manifestou e foi acolhida para compor a comissão especial de Gênero e 178 

Diversidade, enquanto durar a discussão acerca da minuta de Resolução ora 179 

propalada, e, sob a coordenação da conselheira Márcia Barbosa de Menezes, a 180 

comissão passa a ter a seguinte composição, Washington Costa Teles da Silva 181 

(DCE), consª Carolina Silva Cunha de Mendonça (TAE), consª Tânia Tavares 182 

Rodriguez, Lunara Rodrigues (DCE), cons. Moisés Vieira de Andrade Lino (FFCH), 183 

Profª Márcia Macedo – NEIM (FFCH) ad hoc e a consª Ana Verena Magalhães 184 

Madeira (BIO). Assim, não havendo nada a registrar, a Senhora Presidente 185 

agradeceu a presença de todos e deu por enerrada a sessão. Para constar, eu, 186 

Analice Bandeira Sá Barreto, Secretária Executiva dos Conselhos Superiores, 187 

lavrei a presente ata que, se achada conforme, será devidamente assinada com 188 

menção a sua aprovação, estando gravados os pormenores da reunião. 189 

Aprovada em ......../......../2021.     190 



                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      191 

GRAD /

ITEM PROCESSO PÓS INTERESSADO OBJETO RELATOR(A) DATA SITUAÇÃO Nº. OBS. Complemento

36 006502/21-18 GRAD Daniela Chagas Barbosa Matrícula de calouro 2020 - Perda de prazo Comissão 

Especial

31/03/21 INDEFERIDO 033
Unanimidade

37 006226/21-98 GRAD Isabele Angelica Soares S. 

Augusti

Matrícula de calouro 2020 - Não realizou pré-matrícula on 

line

Comissão 

Especial

31/03/21 INDEFERIDO 034
Unanimidade

38 007010/20-69 GRAD Valfredo Santos da Silva Matrícula de calouro 2020 - Perda de prazo para aferição Comissão 

Especial

31/03/21 INDEFERIDO 035
01 abstenção

39 007529/21-28 GRAD Luis Gustavo Silva Araujo Matrícula de calouro 2020 - Não realizou pré-matrícula on 

line

Comissão 

Especial

31/03/21 DEFERIDO 036
Unanimidade

40 032552/20-70 GRAD Janice Almeida Santos Matrícula curso EaD 2020 - Não realizou pré-matrícula on 

line 

Comissão 

Especial

31/03/21 DEFERIDO 037
Unanimidade

41 053900/19-17 GRAD FMB - Faculdade de Medicina Reformulação curricular do curso de graduação em 

Medicina

Ana Verena 

Magalhães 

31/03/21 DEFERIDO 038
Unanimidade

42 578.1.24818/0

5-2020

GRAD Albaro Ramon Paiva Sanz Revalidação de diploma - Universidade Central da 

Venezuela

Marcos Melo de 

Almeida

31/03/21 DEFERIDO 039
Unanimidade

43 578.1.21362/1

2-2019

GRAD Luis Sanchez Montejo Revalidação de diploma - Universidade Distrital Francisco 

Jose de Caldas (COL)

Marcos Antônio 

Menezes de 

31/03/21 DEFERIDO 040 Parcialmente
Unanimidade

44 034849/20-70 PÓS NUT - Escola de Nutrição Relatório final de conclusão do curso de Especialização em 

Nutrição Clíinca sob a forma de Residência para alunos 

Ana Carla 

Carvalho Coelho

31/03/21 DEFERIDO 041
Unanimidade
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 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 15:22 ) 
SERGIO LUIS COSTA FERREIRA 

PRO-REITOR

268481

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 12:31 ) 
SORAIA FREAZA LOBO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

282755

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 17:30 ) 
ANALICE BANDEIRA SA BARRETO 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

283619

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 18:34 ) 
MARIA DAS GRACAS ALONSO OLIVEIRA 

CHEFE

283708

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 11:03 ) 
SUMAIA BOAVENTURA ANDRE 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

283934

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 13:34 ) 
SONIA MARIA DA SILVA GOMES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

6287538

(Assinado eletronicamente em 28/04/2021 07:40 ) 
MARCOS ANTONIO MENEZES QUEIROZ 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1031690

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 15:21 ) 
ANTRIFO RIBEIRO SANCHES NETO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1086053

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 09:39 ) 
MARCIA BARBOSA DE MENEZES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1102803

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 16:19 ) 
ANA VERENA MAGALHAES MADEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2182018

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 11:26 ) 
TANIA TAVARES RODRIGUEZ 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3221879

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 13:48 ) 
RAQUEL ROCHA DOS SANTOS 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3315542

(Assinado eletronicamente em 19/04/2021 18:13 ) 
PENILDON SILVA FILHO 

PRO-REITOR

2361573

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 15:02 ) 
LETICIA MARQUES DOS SANTOS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2483956

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 10:19 ) 
LEONARDO MEDEIROS VIEIRA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1568078

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 15:36 ) 
CLAVDIA NICOLAEVNA KOCHERGIN 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1657855

(Assinado eletronicamente em 09/05/2021 19:36 ) 
YURI GUERRIERI PEREIRA 

(Assinado eletronicamente em 05/05/2021 16:32 ) 
ANA CARLA CARVALHO COELHO 



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2718348

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2730144

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 11:27 ) 
JOSÉ RAIMUNDO MAGALHÃES ROCHA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2731239

(Assinado eletronicamente em 04/05/2021 14:39 ) 
CLAUDIANI WAIANDT 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1811457

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 11:03 ) 
THAIS RODRIGUES PENAFORTE 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1884378

(Assinado eletronicamente em 30/04/2021 13:03 ) 
LEONARDO ABREU REIS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1742419

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 10:17 ) 
CAROLINA SILVA CUNHA DE MENDONCA 

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

2652994

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 13:38 ) 
JAILMA SANTOS DE SOUZA DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2982944

(Assinado eletronicamente em 28/04/2021 15:12 ) 
GEISA BORGES DA COSTA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1642640

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 17:09 ) 
FABIO NICORY COSTA SOUZA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2446588

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 11:04 ) 
MARILUCE KARLA BOMFIM DE SOUZA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1646460

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 12:13 ) 
ADRIANA FREIRE PEREIRA FERRIZ 

PRESIDENTE

2024241

(Assinado eletronicamente em 26/04/2021 11:45 ) 
DEREK WARWICK DA SILVA TAVARES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1851810

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 10:09 ) 
MOISES VIEIRA DE ANDRADE LINO E SILVA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2307568

(Assinado eletronicamente em 20/04/2021 14:02 ) 
FLAVIA ALBANO DE LIMA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2362109

(Assinado eletronicamente em 15/04/2021 12:39 ) 
MARCELA RODRIGUES DE CASTRO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1475206

(Assinado eletronicamente em 10/05/2021 19:57 ) 
MARCOS MELO DE ALMEIDA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1604975

(Assinado eletronicamente em 16/04/2021 10:26 ) 
RODRIGO MORAIS LEITE 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3150074

(Assinado eletronicamente em 12/05/2021 16:13 ) 
FABRICIO PITOMBO LEITE 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1752338
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